
REQUERIMENTO Nº 174/2023

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita providências necessárias visando a implantação de iluminação no Estádio Municipal
Gumercindo Bicudo Filho, situado na Avenida Brasil

 

 

 

Senhor Presidente,

 

 

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local informar a esta Casa
se há estudos com a finalidade de viabilizar a implantação de iluminação no Estádio
Municipal Gumercindo Bicudo Filho, situado na Avenida Brasil.

 

JUSTIFICATIVA

 

Citado local é de suma importância para o esporte municipal, no entanto, devido à falta de
investimentos, como a iluminação, o local não tem sido utilizado pela nossa população,
permitindo, assim, como consequência, a sua deterioração.

Desta forma, solicito informar-nos qual a providência a ser tomada frente a ausência de
iluminação do referido Estádio e qual cronograma para implementação do mesmo.

Por se tratar de assunto de real interesse para esta Edilidade e para a população isabelense,
conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 30 de agosto de 2023.
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Vereador


